

Title (en)
Tool holding rack

Title (de)
Einsatzkasten

Title (fr)
Râtelier de boîte à outils

Publication
EP 0896863 A2 19990217 (DE)

Application
EP 98114282 A 19980730

Priority
DE 29714568 U 19970814

Abstract (en)
The tool box has four dividing walls (27-30), forming a compartment for tools (2), e.t.c. When the box (1) is fitted into the container (5), at least one of the walls is positioned offset and opposite to the opposite container side wall (7-10), forming an intermediate chamber (55-58). The outer face of that wall away from the compartment has one or more areas (71) with holders (70) for tools. Due to this, the tools are located in their correct intermediate chambers, when the box is fitted into the container.

Abstract (de)
Es wird ein Einsatzkasten zum Aufbewahren von Gegenständen wie Arbeitsgeräte und/oder Arbeitsmaterialien vorgeschlagen, der sich in einen Transportbehälter einsetzen lässt. Er hat vier im wesentlichen rechtwinkelig zueinander angeordnete seitliche Einsatzkastenwände (27 - 30), die einen Aufnahmeraum begrenzen. Wenigstens eine dieser seitlichen Einsatzkastenwände (27 - 30) ist bei in den Transportbehälter (5) eingesetztem Zustand unter Bildung eines Zwischenraumes (55 - 58) beabstandet zur gegenüberliegenden Transportbehälterwand (7 - 10) angeordnet und weist an der gegenüberliegenden Seite einen oder mehrere Bestückungsplätze (71) auf, an denen sich Gegenstände (2) befestigen lassen. Somit ergibt sich bei guter Raumausnutzung eine gute Zugänglichkeit der aufzubewahrenden Gegenstände. <IMAGE>

IPC 1-7
B25H 3/02; B25H 3/04

IPC 8 full level
B25H 3/02 (2006.01); **B25H 3/04** (2006.01)

CPC (source: EP)
B25H 3/02 (2013.01); **B25H 3/04** (2013.01)

Cited by
EP1466703A1; FR2845631A1; CN102380860A; CN102424191A; EP3106268A1

Designated contracting state (EPC)
AT BE CH CY DE DK ES FI FR GB GR IE IT LI LU MC NL PT SE

DOCDB simple family (publication)
DE 29714568 U1 19971023; EP 0896863 A2 19990217; EP 0896863 A3 19990506

DOCDB simple family (application)
DE 29714568 U 19970814; EP 98114282 A 19980730